

Fecha 21.07.2014	Sección Centro	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------

Firmarán Hidalgo y Sedesol convenio para comedores comunitarios

El Sol de Hidalgo

POR SONIA NOCHEBUENA

PACHUCA, Hgo. (OEM-Informex).- Mañana, en la cabecera municipal de Huejutla, el gobernador Francisco Olvera y Rosario Robles, secretaria de Desarrollo Social (Sedesol) federal, signarán el convenio SEP-Sedesol para convertir comedores escolares a comunitarios, con lo que se pretende que esta acción, denominado Modelo Hidalgo, se aplique en el resto de los estados de la República.

Patricia González, delegada de Sedesol en la entidad, puntualizó, que se realizará en el marco de la Cruzada Nacional Contra el Hambre (CNCH) y, se aplicará, una primera etapa en los municipios de San Bartolo Tutotepec, Huehuetla, Huejutla, Xochiatipán y Yahualica.

La secretaria federal revisará el Modelo Hidalgo en la primaria Gregorio Torres Quintero, la cual es una de las 114 escuelas de tiempo completo con comedor escolar.

Este será uno de los 69 planteles en los que se aplicará la nueva estrategia y brinda una total atención a 13 mil 391 alumnos, a quienes se les otorga el principal alimento en periodo escolar.

A ello se sumarán 700 adultos en situación de vulnerabilidad social y económica. Cada comedor atenderá por día a alrededor de 15 personas.

“Aspiramos a ser un modelo nacional. Es poca la inversión y mucho esfuerzo de la comunidad. Las ganancias es ayudar a más gente”.

La delegada en la entidad, refirió, que también en estos esfuerzos están los locatarios del mercado municipal de Huejutla, quienes donarán alimentos.

“Es una muestra no solo de la coordinación de los tres niveles de gobierno, sino de sociedad civil que también desea participar para mejorar la calidad de vida de quienes padecen pobreza alimentaria. La voluntad de las sociedad es algo digno de rescatar y destacar”.

Subrayó, que este modelo consiste en otorgar apoyos a proyectos productivos para la creación de una granja y huerto. La trabajaran los padres de familia, integrantes de comités escolares.

Ejemplificó: “Si hay una producción de 50 huevos por día en cada escuela, hablamos de seis kilos más tres kilos de verdura diarios para autoconsumo y permite que se reciban a persona de la comunidad.



Fecha 21.07.2014	Sección Centro	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------

FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX



» PATRICIA GONZÁLEZ, delegada de Sedesol en la entidad, puntualizó que los comedores escolares se convertirán en comunitarios en el marco de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.